

9-HÜTTEN-LAUF des TUS Brauweiler

Am Samstag, den 11. September 2021 hat der Lauftreff des TUS Brauweiler seinen jährlichen Vereinslauf ausgerichtet. Bernd Schwabe, der Leiter des Lauftreffs hat für die 11 Teilnehmer eigens eine 20 Kilometer lange Strecke durch den Königsdorfer Wald zusammengestellt.

Startpunkt war der Waldparkplatz in Pulheim-Dansweiler. Von dort ging es nach Königsdorf, vorbei an den verschiedenen Hütten, entlang der Glessener Höhe und dem Glessener Waldstadion zurück zum Start- und Zielpunkt. Der Lauf war als Landschaftslauf gedacht, bei dem es nicht um Bestzeiten und Rekorde ging, sondern bei dem das genussvolle miteinander Laufen im Vordergrund stand. Die landschaftlich reizvolle aber auch durchaus anspruchsvolle Streckenführung hielt jedoch für die Teilnehmer einige schweißtreibende Steigungen bereit. Umso dankbarer waren die Läufer deswegen für die 3 an der Strecke aufgebauten Stationen, an denen sie von freiwilligen Helfern mit Wasser versorgt wurden.



So gab es nur Sieger und trotz der Strapazen ausschließlich glückliche Gesichter an diesem Tag, den nach eigenem Bekunden alle Teilnehmer sehr genossen haben und den man im Anschluss gemeinsam bei Kaffee, Kölsch und Pflaumenkuchen ausklingen ließ.

Die meisten der Teilnehmer des Vereinslaufs hatten sich auch für die Halbmarathondistanz des Köln Marathons angemeldet, der jedoch in diesem Jahr erneut Corona bedingt



abgesagt werden musste. Laufleiter Bernd Schwabe hat deshalb kurzerhand für denselben Tag, den 3. Oktober 2021, einen Vereinslauf am Otto-Maigler-See über die Halbmarathon-Distanz organisiert, bei dem aber auch eine 5km, 10km oder 15km Strecke gewählt werden kann.

„Genau wie beim 9-Hütten-Lauf sind auch dazu Gäste herzlich willkommen“, so Bernd Schwabe, „wer mitlaufen möchte, kann sich gerne bei mir melden. Wir freuen uns über jeden Laufbegeisterten, egal welchen Alters“